
２０２２年度 堺市と関西大学との地域連携事業 

「親子でパシャリ♪ えがお先生とおそとで撮影会」 アンケート結果（５月２２日分） 
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■今回の事業を何で知りましたか？（複数回答可）

広報さかい チラシ 堺市ホームページ

えがお先生ホームページ 家族・友人・知人から その他

テーマ・内容が良かったから

59%

講師が良かったから

26%

会場が良かったから

9%

堺市と関西大学による事業だから

6%

■今回の事業に参加しようと思った理由は何ですか？

（複数回答可）

テーマ・内容が良かったから 講師が良かったから

会場が良かったから 堺市と関西大学による事業だから



 

■今回の事業で、最も「これから役立ちそうだな」と感じたことは何ですか？ 

・「はい、チーズ」ではなく、遊びながら自然な姿を撮ること。 

・しゃべりながら笑顔で写真を撮る。 

・子どもの笑顔の写真を撮る工夫を知ることができたこと。 

・LINEスタンプの作り方を教えてもらえたのがよかった。 

・子どもの自然な姿の写真を撮る方法を知ることができてよかったです。 

 

■撮った写真はどのように活用していますか？ 

・現像してアルバムにとじている。 

・スマホで撮るが、そのまま放置していることが多い。 

・撮って満足しています。 

・アプリ内のアルバムに保存。 

・「みてね」アプリで共有。 

・スマホのアルバムに保存して、たまにフォトフレームやアルバムに入れている。 

・パソコンで取り込んで終わってしまっています。 

・アプリに入れて振り返る。年１回アルバムを作っている。 

・以前は写真共有アプリに入れていましたが、最近はためがちだったので、LIN スタンプ等をつくってみた

いと思います。 

・家族(祖父母や叔父、叔母、いとこ)で「みてね！」アプリで共有し、子供の成長を楽しんでいます。 

・時々ムービーを作ってます。 

 

■今後、参加したいと思うテーマや内容があればお書きください。 

・誕生日などのイベントでの写真の撮り方などを知りたいです。 

・色んな風景で写真を撮れたらいいなと思います。 

・兄弟での撮影方法。 

・写真についてのイベント等があればうれしいです。 

・子育て、子どもとの遊び方。 

・子供が楽しめるイベント。 

 

■その他、撮影会に対するご意見・ご感想や、えがお先生へのメッセージ等があればご記入ください。 

・普段なかなか撮れない素敵な写真が撮れてよかったです。 

・いつも写真をとるときに笑顔ができなかったのですが、自然な笑顔で撮っていただくことができました。 

・子供と一緒に楽しく写真を撮ることができました。また、このようなイベントがあれば参加したいです。 

・親子ともに楽しませていただきました。 

・ボール・風船・クッション・シャボン玉等を用意していただき、楽しく遊べました。 

 


